

Flusswandern auf der Moldau  
Datum: 06.06 2009

Der Alpenverein ist bekannt für seine Aktivitäten wie: Skitourengehen, Wandern, Bergsteigen, Klettern, Hochtourengehen und Mountainbiken. Dieses Jahr wurde die Palette um eine Attraktivität erweitert. Flusswandern hat zwar nichts mit alpinen Sportarten zu tun, mit Bewegung in der freien Natur und Genießen der Landschaft aber allemal.

So starteten 7 Wasserratten in Vyssi Brod (CZ) mit 3 Schlauchbootkanadiern, um die Moldau in Richtung Krumau bis Branna zu befahren. Anfangs gab es bei manchen noch kleine Steuerschwierigkeiten, so ein Boot scheint ja wirklich seinen eigenen Willen zu haben, doch bald paddelten alle in die gewünschte Richtung. Am lustigsten bei so einer Paddelei ist das Befahren von Wehren, aber auch die wurden ohne Kentereinlagen gemeistert.



Da die gesamte Strecke doch eine Länge von 20 km hat, dürfen natürlich auch Pausen nicht fehlen. In einer Taverne nahe Rozmberk stärkten wir uns für die Weiterfahrt, die sich auf Grund der geringer werdenden Strömung noch als ziemlich anstrengend erwies.

Wir waren schon recht erfreut ohne ungewollte Badeausflüge trocken das Ziel zu erreichen, als uns zu guter letzt noch ein Gewitter überraschte und wir von oben nass wurden.

Nichts desto Trotz waren alle von dieser „anderen“ Ausfahrt begeistert, und ich schätze es wird auch nächstes Jahr wieder eine geben.

Wolfgang Reitingner  
Tourenwart



Wege ins Freie.